

Título del proyecto:

Epistemologías decoloniales: feminismos, psicoanálisis y psicologías. Una revisión sistemática

Resumen del proyecto:

Este proyecto de investigación se centra en la realización de una revisión bibliográfica sistemática de los desarrollos epistemológicos del pensamiento decolonial en los vínculos establecidos con el feminismo, la psicología y el psicoanálisis. Para ello, se plantean tres ejes temáticos de búsqueda y estudio: epistemologías decoloniales, feminismos decoloniales y decolonialidad en psicologías y psicoanálisis.